

Der Bundesverband Niere e.V. ist die Selbsthilfeorganisation der Dialysepatienten und Nierentransplantieren Deutschlands. Die Vereinigung wurde im Jahre 1975 gegründet, in ihm vereinigen sich 170 regionale Gruppierungen und damit etwa 18.000 Mitglieder. Es handelt sich dabei um chronisch nierenkranke Menschen und deren Angehörige.

GSK arbeitet mit Bundesverband Niere e.V. (BN e.V.) seit 2022 zusammen.

## **Zusammenarbeit in 2023**

- 1.) Im Jahr 2023 zahlte GSK einen Sponsoringbetrag von 5.000,00 Euro für den Tag-der-Arbeitskreise (TAK) im Juli 2023.

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 5.000,00 Euro entspricht 0,90% des gesamten Budgets der Organisation (553.963,00 EUR).

## **Kontakt**

[www.bundesverband-niere.de](http://www.bundesverband-niere.de)